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タウンミーティング記録 未来へつなごうふじみ野市 

 

日 時 令和元年 7 月 4 日（木）午後 7 時～8 時 30 分 

場 所 江川分館（東久保町会） 
参加者数 28 人 

 

  
 
主な意見等 
 
参加者 

 

 

市 長 

 

 

 

参加者 

 

 

 

 

市 長 

 

 

 

 

 

大井中央公民館は大井図書館を併設予定との説明がありました

が、駐車場についてはいかがお考えですか。 
 
駐車場不足については整備計画以前から課題でした。離れた場所

になりますが図書館の駐車場を暫定的に利用するか、大井総合支所

周辺で確保できればと考えているところです。 
 
自治会加入者が減ってきているので、集合住宅の管理者にご協力

いただいて家賃に自治会費用の一部を入れてもらうなど、直接自治

会運営に関わらないまでも金銭的に補助してもらえるようにでき

ないでしょうか。 
 
自治会加入率については大きな問題として認識しています。しか

しながら、自治組織という名の通り、行政や法的なもので強制や制

度化ができるものではありません。 
市役所でも転入窓口等で「ぜひ入ってほしい」と言うようにして

います。 
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民生委員のなり手が非常に減ってきています。地域で顔の広い人

がいれば良いですが、転入者も増えてきて、お互いの顔が見えなく

なってしまっているように感じます。市役所側からも推薦などして

くれればと思うのですが。 
 
民生委員のなり手はかなり減ってきています。見守る側より見守

られる側の方が増えてきているという現状に加え、おっしゃるとお

り地域のつながりが薄くなってしまっているのも一因です。 
個人情報等もあるため、行政から人選というのは難しいと思いま

すが、なにか工夫できないか考えているところです。 
 
路上に設置されている消火器の管理は市役所でやっていますか。

置場がまちまちだったり、自宅の目の前にあるものを勝手に移動さ

せる人がいたりするので管理上の課題が多くあります。 
 
市役所の方で設置ではなく、住宅開発業者が開発当時に設置した

という経緯だったかと思います。 
 
自治会における募金の集金が非常に大変で、高齢者や転入してき

た方が加入しづらい理由の一つではないかと思います。本来は社会

福祉協議会がやるはずの仕事が町会にまわってきているように思

うのですが。 
 
そもそも社会福祉協議会がやっていることはかつて町会でやっ

てきたことであり、本来、自治組織とは一体の存在です。 
社会福祉協議会が担っている役割は大きいにも関わらずあり方

や成り立ちについてはあまり浸透していません。 
皆さんのお話を聞いて行政からも社会福祉協議会のシステムを

もっと伝えていかなくてはいけないと改めて感じました。 
 
免許返納が推進される昨今ですが、それにともない交通手段の確

保も重要だと思います。循環ワゴンはこの地区を通っていません。 
 
循環ワゴンで対応できない需要に対してお出かけサポートタク

シーを始めました。これはコンパクトな街の規模だからこそできて

いる制度です。市外の医療機関などへも行ってほしいという意見も
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ありますが、タクシー会社も台数や運転手の確保など課題があるよ

うでなかなか実現には至っていません。 
 
エコパは来年から有料化するのではと噂があるようですが、その

予定はあるのでしょうか。 
 
来年どうという予定はありません。しかし、いずれは有料化しな

くてはと考えています。 
そもそも、エコパは有料でスタートするつもりの施設でした。し

かし、土地取得の際に、近隣の老人施設を先に閉鎖しなくてはいけ

ませんでした。そちらの施設は無料でやっていたため、代わりに無

料で始まりました。現在もその流れを受けて無料で利用ができてい

ます。 
公共施設における受益者負担は浸透させていきたいと考えてい

ますが、高齢者や子どもの料金については考慮したものにしていき

たいと思います。 
 
公民館の減免がなくなると分館の利用料はどうなるのでしょう

か。 
 
自治組織の活動は原則無料にしようと考えています。分館のよう

な施設を地域コミュニティの拠点としていくべきではないかと思

います。 
 
イオン大井は本庁舎近くのイオンタウンのスタートにあわせて

撤退するのではと噂があるようですが、市としては何か情報があり

ますか。 
 
そういった話は一切聞いておりません。 

 


